

# Minimalisir Gangguan Kamtibmas, Kapolresta Bogor Kota Pimpin Apel Gabungan

Kota Bogor - [KOTABOGOR.INDONESIASATU.CO.ID](http://KOTABOGOR.INDONESIASATU.CO.ID)

May 18, 2024 - 22:14



KOTA BOGOR – Kapolresta Bogor Kota Polda Jabar, Kombes Bismo Teguh Prakoso pimpin apel gabungan TNI, Polri dan Sat Pol PP di Jl. Pangeran Sogiri Kel. Cibuluh Kec. Bogor Utara Kota Bogor.

“Kegiatan apel gabungan ini untuk mencegah dan memperkecil ruang gerak,

kesempatan serta niat para pelaku kejahatan dan pelaku tawuran untuk melakukan aksinya”, ujar Kombes Bismo Teguh Prakoso.

Di malam libur panjang ini kami melakukan pengamanan dan kehadiran kita melakukan pengamanan sebagai bentuk negara hadir di tengah-tengah masyarakat untuk mencegah hal-hal yang tidak diinginkan yang berniat melakukan kejahatan dan mencegah warga Kota Bogor menjadi korban kejahatan, tuturnya.

Kita harus memahami terhadap situasi saat ini dan kehadiran kita di lokasi yang rawan untuk mencegah terjadi gangguan Kamtibmas maka dari itu kami dari Polresta Bogor Kota melakukan kegiatan pencegahan kejahatan di 3 titik diantaranya di Jl. Pangeran Sogiri Kec. Bogor Utara, Wilayah Kec. Bogor Timur dan Wilayah Kec. Bogor Barat.

Di malam libur panjang ini kami melaksanakan kegiatan Kepolisian seperti razia knalpot yang tidak sesuai dengan spesifikasi, peredaran miras, peredaran narkoba, pelaku tawuran dan tindak pidana lainnya serta patroli kewilayahan bersama TNI dan Sat Pol PP, ucap Kombes Bismo Teguh Prakoso.

Giat razia kendaraan kami berhasil menindak 117 pelanggar dengan rincian SIM 4, STNK 23, ranmor R2 5 unit dan lepas knalpot 4 buah, dan kami tilang secara manual maupun ETLE, pungkasnya.

Dalam kegiatan ini di hadiri Kapolresta Bogor Kota, PJU Polresta Bogor Kota, para Kasi Polresta Bogor Kota, Kapolsek Bogor Utara, Kapolsek Tanah Sareal, Danramil Bogor Utara, personil Denpom Kota Bogor, personil Kodim 0606 Kota Bogor, personil Koramil Bogor Utara, personil Polresta Bogor Kota dan personil Sat Pol PP Kota Bogor.